

## Meine Klassenfahrt zur Roßmühle



Am **Mittwoch** haben wir unser Gepäck eingepackt und dann haben wir unser Zelt aufgebaut. Ein paar Minuten später haben wir gemerkt, dass wir das Zelt falsch aufgebaut hatten. Also mussten wir die Heringe rausziehen und das Zelt drehen. Ich habe mich sehr gefreut, als Frau Morber mit dem Essen kam, sodass wir Frühstück machen konnten. Danach sind wir zu den Kletterfelsen gefahren. Lisa und ich hatten Angst, deshalb ist Frau Mack mit uns hoch gewandert. Später sind wir alle wieder runter gelaufen. Es hatte sich dann jeder seine Tasche genommen und wir sind ins Freibad gefahren. Wir waren gegen Abend an der Roßmühle angekommen und haben am Lagerfeuer Burger gegessen. Danach sind wir alle schlafen gegangen.

Am **Donnerstag** haben wir nach dem Frühstück die Schwimmwesten angezogen und danach sind wir mit den Kanus losgefahren. Auf dem Wasser haben wir eine Bootstau gemacht. Wir sind nach



der Bootstau auf die Wasserrutsche und abends waren wir am Ziel angekommen.



Zum Abendessen gab es Käsespätzle und schon sind wir schlafen gegangen.

Am **Freitag** haben wir unsere Taschen gepackt und dann unser Zelt abgebaut. Das war sehr sehr schwierig. Danach sind wir auf den Spielplatz und zum Theater

*„Jim Knopf und die Wilde 13“.*

Nach dem Theater haben wir Eis gegessen.

